



Comisión de Deportes y Atención a la Juventud

ACTA DE LA XVIII SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD DEL DÍA 30 DE ABRIL DE 2014.

PRESIDENCIA A CARGO REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCÍA.

Muy buen día compañeros regidores integrantes de esta Comisión Edilicia, agradezco su asistencia en la Decimo Octava Sesión de la Comisión Edilicia de Deporte y Atención a la Juventud y siendo las 12:12 Doce horas con Doce Minutos del día 30 de Abril del año en curso, vamos a dar inicio. Estando aquí reunidos los Regidores vocales de esta Comisión Convocante me pronuncio a nombrar "*lista de asistencia*" y a verificar si existe "*quórum legal*", con el fin de que la presente Sesión se pueda llevar a cabo con apego a lo dispuesto por nuestros ordenamientos municipales y en consecuencia, declarar validos todos los acuerdos tomados en la presente sesión.

Estando aquí presentes los Regidores David Contreras Vázquez y la Regidora María Isabel Alfeiran Ruiz y doy cuenta de los justificantes del Regidor Cesar Guillermo Ruvalcaba y María Luisa Urrea Hernández Dávila, por lo que habiendo tres regidores de 5 cinco, se declara que existe QUORUM LEGAL y son válidos los acuerdos tomados en la presente Sesión, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración quórum legal.
- 2) Lectura y en su caso aprobación de la acta de la sesión anterior.
- 3) Informe sobre la Unidad López Cotilla.
- 4) Asuntos Varios.
- 5) Clausura.

Por lo que una vez hecho lo anterior, se les pregunta, si están de acuerdo en aprobar el Orden del Día que ya obra en su poder y en votación económica se les pregunta si lo aprueban.

“Aprobado”, gracias.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.- Aprobado el primer punto del día, que es la aprobación del orden de día, lista de asistencia y declaración del quorum legal, pasamos al siguiente punto del orden del día que es la

lectura y en su caso aprobación del acta anterior, la cual también ya obra en su poder, entonces les propongo la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior y les pregunto en votación económica si se aprueba.

“Aprobado”, gracias.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-- Aprobada la dispensa de lectura de las actas les pregunto en votación económica si es de aprobarse el contenido del acta de la sesión anterior.

“Aprobado”, gracias.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-- Empezamos al tercer punto del orden del día que es el informe sobre la Unidad López Cotilla, de la que ya les enviamos la información e imágenes. Esta unidad para atender las necesidades físicas a partir de la Iniciativa de la Regidora Vanesa Pérez en el turno 245/11 que ya obra en su poder y bueno en la revisión que fue el martes 22 de Abril, a esta Unidad Deportiva, nos dimos cuenta de que si, la unidad esta en pésimas condiciones, está deteriorada, toda área de futbol, frontón, la alberca está en desuso, además que tiene los muros de metales de la unidad, se encuentra.. el canal pluvial que es lo que pasa a afectar la vía pública, esta tapada por basura y tierra.

A continuación la Regidora Presidenta procede a darle el uso de la voz al Licenciado Salvador Iñiguez Briseño, Secretario Técnico de esta Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, quien manifiesta:

Secretario Técnico.- Buenas tardes, gracias Regidora, bien, el área de la alberca con la que cuenta la unidad López Cotilla dentro de ella, los muros

están fracturados lo que son las placas de concreto como la plancha de la base, si,, y también voy a hacer mención de que dentro de esa unidad hay un venero, un manto friático, ese manto friático, se mina el agua, hacia la alberca, entonces se encharca, por lo que están fracturadas todas las paredes de la alberca, entonces, pues realmente está totalmente dañada la alberca, así como la cancha de Volibol, basquetbol y frontón, las planchas de concreto donde se llevan a cabo las prácticas deportivas también están fracturas, y en específico las paredes de frontón, se está cayendo el enjarre de estas y carecen de pintura, los baños, los pisos también están fisurados, y no cuentan con separadores, de hechos están cerrados los baños y ahí mucha presencia de grafitis, el área de ingreso también se están desmoronando, el enjarre se ha estado cayendo, la herrería de la entrada también está en mal estado, esta oxidada y están ciertos barrotes doblados, cuenta con una cancha de futbol soccer en tierra, con dimensiones similares a las profesionales, la cancha se encuentra con basura y piedras por lo que se ven imposibilitados los chavos o los jugadores que van a divertirse o a practicar el deporte, las porterías también se encuentran oxidas por lo que en consecuencia también les falta pintura.- Gracias.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-- Prácticamente podría decirse que está en desuso la unidad por las condiciones en que se encuentra. Por lo antes mencionado se propone, dar seguimiento a la Iniciativa y con esto dar la intención al remozamiento a la unidad, entonces mandarlo al COMUDE, para que entre en el presupuesto de las obras que tienen en construcción. También pedimos la información, porque nos la acaban de pasar, y para la próxima sesión estaremos dándoles la información de las nueve unidades que están siendo restauradas.

Reg. María Isabel Alfeiran Ruiz.- A continuación la Regidora María Isabel Alfeiran Ruiz, hace uso de la voz y manifiesta.- Lo que yo creo que valdría la pena, es que esta Unidad, pedirle a Marco, el director de COMUDE, uno, primero que veamos, qué posibilidades hay que le hagamos un remozamiento, ahorita aunque sea algo que les permita el uso, pero que forme parte del proyecto, para el dinero que se baja de la Federación, para hacer esto, y que se haga un remozamiento total a esta unidad, lo más probable es que si no está incluida entre las nueve unidades que se van a rehabilitar, no vaya a haber presupuesto para ella, pero si hacer que forma parte de la siguientes y por la vía de mientras, yo creo que la alberca se tiene que cancelar, inclusive por seguridad, yo creo que por lo menos si habría que solicitar que se le pusiera una malla, o algo, encima de la misma alberca, para evitar algún problema,... que no se le llene de agua por supuesto y ver lo mínimo que si nos permitiera, el presupuesto o ver de qué manera se pudiera posesionar en la próxima reunión de cabildo, pues supongo que se va a llevar esta iniciativa, con lo que se resuelva aquí, que se vea a haber con que parte del presupuesto se puede hacer para ayudar a que tengan, pues un estado mínimo de que la gente pueda usarla, porque seguramente aunque esta como este, debe tener gente usándola, entonces si solicitar que nos ayude, a lo mejor convendría, no sé, si ya hablaron con Marco de esta unidad, valdría la pena quizás, hablar con él primero y decirle, haber oye esto, lo tienes ya en algún momento ya visto, que vas a hacerle este año?, que podríamos plantear que se puede hacer este año?, porque pues, yo digo que hay que hacer las iniciativas que son factibles, porque las que son muy ilusorias, pues no sirven sino para que nos digas,,, i mira que buenoi pero pues haber cuandoj, pero si ver primero con él, que posibilidad hay o que

proyecto tiene para esta Unidad y entonces de acuerdo a lo que él nos diga, presentarla para que forme parte del siguiente presupuesto.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.- A continuación el C. Regidor David Contreras Vázquez, solicita el uso de la voz.

Reg. David Contreras Vázquez.- Si, presidenta, gracias, pues si, de acuerdo, con todo esto que comenta mi compañera Maribel, habría yo inclusive, pediría, que toda la Comisión, firmáramos un documento, primero y en todo caso, solicitar la información, si dentro de las nueve unidades que se van a remozar, se encuentra esta.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Tengo entendido que no, que entre estas no, está por ello es que pedimos la información.

Reg. David Contreras Vázquez.- Y si no, en todo caso entonces si girar un oficio firmado por toda la comisión, solicitándole al Director del COMUDE, que nos diga que plan ahí, si mantiene dentro de su plan de trabajo también el remozamiento de esta unidad, y si mantener por supuesto toda las medidas de seguridad que sean pertinentes, entiendo que la alberca ahorita está en desuso, no tiene agua, entonces si mantenerla con más seguridad, para que no vaya a haber un accidente.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Muy bien, entonces en este momento el secretario toma nota para en la semana mandar el oficio y recabar la información para en todo caso enviar la solicitud.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Bueno en relación al último punto del orden del día que son asuntos varios, quiero comentarles muy brevemente lo que fue el Revolcón, que fue en las semanas anteriores, que los invitamos, un evento de BMX, vamos a pasarles algunas imágenes,

y ya les pasaron la hoja de los resultados,.. bueno se llevó a cabo, en el, parque extremo que es la nueva sede del IMAC, y bueno tuvimos la participación al final de ciento veinte participantes de los cuales había 30 extranjeros, y eso le dio mucho nivel a la competencia,.. bueno, tristemente en las tres categorías, en los tres primeros tres lugares, no quedaron seleccionados nacionales, mas sin embargo si paso al discomper que fue una semana después, un seleccionado nacional que fue, Manuel de Jesús que estuvo participando... bueno fue un evento con buena afluencia, buena aceptación y más de los chavos de la ciudad que están viendo que si se les está tomando en cuenta y pueden subir su nivel y pues ya se van a empezar a ver proyectos y planes para empezar las escuelas de deportes extremos y alternativos.

Reg. María Alfeiran Ruiz.- Una pregunta.. esto lo organizo COMUDE o la Juventud¿

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- No, esto es un evento que trae, un muchacho que se llama Mutante que trae su organización, pero ya es el séptimo año que el Ayuntamiento y el COMUDE, los apoyamos.

Reg. María Alfeiran Ruiz.- Se apoya con los premios?

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Si, la premiación y toda la parte logística.

Reg. María Alfeiran Ruiz.- Y económicamente, cuanto se les dio ¿

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Fue una bolsa de Diez mil Dólares.

Reg. María Alfeiran Ruiz.- Diez Mil dólares?

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Si, ya les había comentado en la sesión pasada.

Reg. María Alfeiran Ruiz.- Si, es que yo en la sesión pasada no pude llegar., te acuerdas¿ nada más es para tener el dato, porque no lo tenía yo.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Si bueno este, fue el séptimo año y de hecho, este año fue... ¡para usted, que no nos acompañó en la anterior! fue la primera vez que fue internacional, en años anteriores solo competían, Baker nacionales ya este año fue a nivel internacional y los jueces también son internacionales, vino una de Alemania, uno de Austria, uno de Estados Unidos y un Nacional.

Reg. María Alfeiran Ruiz.- Ah de ahí que hay que meter una bolsa fuerte.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Y bueno como otro punto, también les comentamos en la sesión anterior, el apoyo que se le dio a una nadadora paralímpica, a Luz Kerena,.. ya regreso de la competencia CANAM y bueno para presentarles su rendimiento, presentamos a la nueva selección paralímpica que salió de COMUDE y con su regreso de ella, porque volvió con una medalla de oro en mariposa y está ahorita ubicada en el sexto lugar a nivel mundial, entonces logro posicionarse muy bien en el mundial, creo que esto le ayuda para las paraolimpiadas y para los panamericanos del próximo año y vamos a darle seguimiento a ver cómo le va y para la presentación de los nuevos integrantes de las paralimpiadas va haber 5 que salieron de COMUDE, 3 de atletismo 1 de boccia y 1 de natación.

Reg. María Isabel Alfeiran Ruiz.- Y es COMUDE verdad? El que apoyo...

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Sí es COMUDE, en sus escuelas de deporte incluyente participaron en las paralimpiadas de Jalisco y quedaron 5 seleccionados para la nacional.

Reg. Akemi Isabel Rizo García.-.- Bueno, no sé si alguno desea hacer uso de la voz.

Sin más asuntos por tratar y no habiendo quien mas tome el uso de la voz, agotados los puntos del orden del día siendo las 12:53 horas del día miércoles 30 de abril de 2014, damos por clausurada la Décimo Octava Sesión de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.

A T E N T A M E N T E

Guadalajara, Jalisco, a 29 de Mayo de 2014
“2014, GUADALAJARA, es Tradición e Innovación”

LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD.

Regidora Akemi Isabel Rizo García.

PRESIDENTA

Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila.
Vocal

Reg. David Contreras Vázquez.
Vocal

Reg. César Rubalcaba Gómez.
Vocal

Reg. María Isabel Alfeirán Ruíz.
Vocal

LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ
Coadyuvante

Reg. María Isabel Alfeirán Ruíz.
PRESIDENTE

Reg. Akemi Isabel Rizo García.
Vocal

Reg. María Cristina Solórzano Márquez.
Vocal

Reg. Sandra Espinosa Jaimes.
Vocal